

ABSTRAK

Ach. Sujipto, 2023, *Nilai-Nilai Dakwah Dalam Tradisi Selamatan di Gunung Oleh Masyarakat Dusun Drusah Kecamatan Pragaan Kabupaten Sumenep* Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Jamal Abdul Nasir. Lc., M. Th.I.

Kata Kunci: Nilai Dakwah, Tradisi Selamatan.

Tradisi selamatan merupakan kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat Dusun Drusah dengan melakukan doa dzikir bersama. Selamatan di gunung menarik untuk diteliti karena tradisi selamatan di gunung berbeda dengan tradisi selamatan pada umumnya yang dilakukan di rumah ataupun dilakukan di masjid sehingga penelitian ini sangat menarik untuk diteliti. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai dakwah dalam tradisi selamatan. Penelitian ini dilakukan terhadap masyarakat Dusun Drusah. Rumusan masalah yang dibahas pertama, Proses pelaksanaan tradisi selamatan di gunung, kedua nilai-nilai dakwah dalam tradisi selamatan di gunung.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pengumpulan data menggunakan observasi lapangan, wawancara, dan dokumentasi. Jenis penelitian lapangan, penelitian dilakukan dengan cara peninjauan langsung pada objek untuk mendapatkan data primer dan data sekunder. Jenis penelitian ini bersifat deskriptif, artinya menjelaskan secara mendalam mengenai Nilai-nilai dakwah dalam tradisi selamatan di gunung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *pertama*, proses pelaksanaan tradisi selamatan di gunung oleh masyarakat Dusun Drusah ada dua tahap yaitu tahap persiapan dan tahap prosesi pelaksanaan. Pada tahap persiapan masyarakat menyiapkan hal hal yang dibutuhkan dalam prosesi pelaksanaan tradisi selamatan di gunung oleh masyarakat Dusun Drusah seperti halnya memasak makanan yang mau dibawa saat tradisi selamatan. Adapun pada tahap prosesi pelaksanaan tradisi selamatan dilakukannya kegiatan doa bersama yang dilakukan oleh masyarakat Dusun Drusah dengan di pimpin oleh satu orang kiyai serta diakhir prosesi pelaksanaan masyarakat melakukan makan bersama makanan yang dibawa dari rumah masing-masing. *Kedua* nilai-nilai dakwah dalam tradisi selamatan di gunung oleh masyarakat Dusun Drusah mempunyai banyak nilai-nilai dakwah yang terkandung dalam tradisi selamatan seperti halnya nilai silaturahmi, nilai kebersamaan, nilai pendidikan Islam dan nilai syukur.